

WAALER SCHÜTZEN IN NEUEM „GEWAND“

Text und Bild: Frank Wißkirchen

Die Vereinigten Schützen Waal feiern im nächsten Jahr ihr 150-jähriges Bestehen. Als Schützenverein pflegen wir Tradition und Brauchtum, wobei unsere Mitglieder aufgeschlossen den zukünftigen Kommunikationsthemen gegenüberstehen. Gleichzeitig war unsere bisherige Homepage (Website) in die Jahre gekommen und erfüllte nicht mehr die Wünsche und Anforderungen der heutigen Besucher unserer Homepage. Im Sommer fasste daher die Vorstandschaft den Beschluss, bis zu unserem Jubiläumsjahr die Homepage in einem neuen Gewand auftreten zu lassen. Dabei war auch von Beginn an klar, dass die neue Homepage in ehrenamtlicher Eigenleistung erstellt werden sollte, um das Vereinsbudget nicht zu belasten.

Nach einem ersten Überblick über die Anforderungen an eine zeitgemäße Homepage sowie der Auswahl eines Baukastensystems zur Erstellung unserer Homepage, übernahm Frank Wißkirchen (2. Vorstand) in den folgenden Wochen den Aufbau der Homepage. In Abstimmungen mit Jens Burger (1. Vorstand) ging es ihnen vor allem darum, den Besuchern der Homepage einen interessanten, ansprechenden Eindruck über unsere Leistungen zu bieten. Hierzu zählen das Sportschießen und Bogenschießen unseres Schützenvereins sowie das Böllerschießen unserer Böllergruppe Emmenhausen – Waal. Gleichzeitig sollen auch unsere sonstigen außersportlichen Aktivitäten vor allem durch Fotos neugierig auf unser Vereinsleben machen. Und natürlich ist für unseren Traditionsverein seine Chronik ein wichtiger Bestandteil der neuen Homepage.

Wir freuen uns auf viele Besucher unserer neuen Homepage unter www.vereinigte-schuetzen-waal.de sowie über Anregungen oder Fragen zu unserem Vereinsleben über die auf der Homepage angegebenen Kontaktadressen.

